

DEPORTES | Otros

Buena actuación de los miembros del Shotokan en el Campeonato de Andalucía de Karate

Lograron un segundo, un tercero y tres cuartos puestos

Redacción

Martes 16 de octubre de 2012 - 00:04



La Delegación Cordobesa de Karate seleccionó a seis miembros del Club Deportivo Karate Shotokan Priego para participar en el Campeonato de Andalucía de este deporte, que se ha celebrado recientemente en Torremolinos, para las categorías cadete, junior y sub 21.

La competición se desarrolló en el pabellón cubierto de la Ciudad Deportiva de San Miguel, tomando parte las ocho delegaciones provinciales andaluzas.

El Club prieguense ha estado representado por Laura Calvo, Conchi Gutiérrez, Chari Serrano, Sergio García, Rosa Gámiz y María Carrillo, participando en la modalidad de Kumite.

En su primera participación en un campeonato oficial, Laura Calvo compitió en la modalidad cadete femenino de +54 kg, disputando su primer combate contra la vigente campeona de Andalucía y España de la categoría, Alba Serralbo, perdiendo este primer combate, aunque fue repescada y pudo competir por un lugar en el podio, perdiendo también su segundo combate, consiguiendo finalmente alzarse con una de las dos cuartas plazas de la clasificación.

Otra debutante, Chari Serrano, tuvo muy complicada su participación en el torneo, ya que desde el primer momento tuvo que ganarse su puesto, ya en el pesaje previo a la competición, le sobraba algún kilo, por lo que tuvo que hacer un esfuerzo extra antes del comienzo de la misma. Una vez su peso estaba dentro de los márgenes permitidos, fue admitida y posiblemente por el cansancio acumulado en su afán de entrar en peso para poder competir, sumado a los nervios de su primera participación, cayó eliminada en el primer combate de la categoría cadete femenino de -47 kg, a manos de la malagueña Carmen Pastor, no pudiendo entrar en la repesca.

Por su parte, Conchi Gutiérrez, que competía en Junior de -53 kg, fue sorprendida por oponentes que la superaban en edad, ya que era la participante más joven de la categoría, no siendo este un contratiempo de importancia.

Cayó eliminada en su primer combate ante Laura Peguero, quien a la postre se proclamó campeona del torneo, a consecuencia de que su oponente logró clasificarse para la final, Conchi fue repescada para luchar por el tercer puesto. Su segundo combate fue más reñido que el primero, aunque no pudo conseguir la

victoria y por tanto finalizó cuarta.

Algo parecido le sucedió a Sergio García, otro de los debutantes, que tras vencer su combate de cuartos de final, no corrió la misma suerte en semifinales, cayendo eliminado por quien sería subcampeón del torneo. Mermado por el cansancio de dos combates prácticamente consecutivos, se dispuso a luchar por la tercera plaza. En un combate disputadísimo, no pudo conseguir su objetivo, ya que su oponente consiguió el punto de la victoria casi sobre la bocina. Aun así consiguió un más que meritorio cuarto puesto.

Ya en la categoría cadete femenino de -54 kg, el club prieguense presentaba a dos de sus mejores competidoras, Rosa Gámiz y María Carrillo, que estaban emparejadas en el mismo lado del cuadro clasificatorio.

Ambas fueron ganando sus combates hasta llegar a semifinales, lo que suponía una final anticipada, enfrentándose entre sí las dos deportistas prieguenses.

A la postre, la victoria cayó del lado de María por 1-0, en un disputadísimo combate, donde cualquiera de las dos karatecas podría haber logrado la victoria.

Rosa, en su combate por el tercer puesto, se impuso a la malagueña Fátima Rueda, alzándose con la victoria por 3-0 y por tanto con la tercera plaza del campeonato. Por su parte María que acumulaba un combate más que su compañera en la final, Tamara Tejera de Málaga, mantuvo el combate en empate prácticamente hasta el final del mismo, donde la malagueña consiguió el punto que a la postre le daría el primer puesto en el campeonato de Andalucía.

En general, Priego estuvo muy dignamente representado en el Campeonato de Andalucía, contribuyendo activamente en la consecución de una medalla de oro, dos de plata y cuatro de bronce de la Delegación Cordobesa.